

いきなり！ステーキ成田飯仲店が1月29日にオープン！

祝 400 号店達成

2019年は年間目標 210 店舗出店！

株式会社ペッパーフードサービス（本社/東京都墨田区・代表取締役社長 CEO/一瀬邦夫）は、1月29日（火）にいきなり！ステーキ成田飯仲店オープンした事により全国400号店目となりました。

いきなり！ステーキは1号店オープン（2013年12月5日）から4年目の2017年12月末には187店舗を出しております。昨年2018年においてはそのスピードを上回る年間202店舗出店を達成しています。また、同時に47都道府県に出店も達成しました。現在、1号店から400号店まで1店舗も閉めることなく順調に推移しています。

1月29日（火）冬空の晴天の中、400号店オープンに一瀬社長もお祝いに駆け付けました。



住所： 〒286-0046 千葉県成田市飯仲 42-19

電話： 0476-36-4329

営業時間： 11:00～23:00（ラストオーダー22:45）

全席椅子席（41席）

この件に関するお問い合わせ先

〒130-0001 東京都墨田区太平 4丁目1番3号オリナスタワー17F

(株)ペッパーフードサービス <http://www.pepper-fs.co.jp/>

TEL：03(3829)3615 FAX：03(3625)9250 広報担当/小林未佳

mikobayashi@pepper-fs.co.jp